

TROP
DE
DOUTES



TROP
DE
RISQUES

LE NUMERIQUE, C'EST PAS AUTOMATIQUE

(et ça doit rester démocratique)

Pas d'explications sur les risques ou les conséquences,
pas de temps pour y réfléchir...

Ça se veut pratique... Mais est-ce que ça va améliorer ma santé ?

QUI NE CLIQUE PAS CONSENT

Mon Espace Santé sera automatiquement mis en place
après six semaines si je n'exprime pas mon refus :
Ceci n'est pas un consentement

NON AUX PROFITS AVEC NOS DONNEES DE SANTE

La création et la maintenance de Mon Espace Santé
sont entièrement réalisées par des entreprises privées

**UN OUTIL NUMERIQUE POUR LA SANTE ?
EN TOUT CAS PAS AU DETRIMENT DE MES DROITS :**

JE REFUSE MON ESPACE SANTE

Pour plus d'informations : smg-pratiques.info